
議會文件 52/2011 號  

(於 7 月 14 日會議討論 )  

 

南區區議會  

 

動議辯論：要求政府積極研究興建第二條連接鴨脷洲與香港仔的通道  

 

目的  

 

 本文件旨在請各議員就下文所述動議進行討論及作出決議。  

 

背景  

 

2. 黃志毅先生 MH 以書面（附件）提出，要求在 2011 年 7 月 14

日舉行的南區區議會第二十三次會議上，就以下動議進行討論，並獲

林啟暉先生 MH、林玉珍女士 MH、張鍚容女士及陳理誠太平紳士和

議：  

 

「鑒於居住逾十萬人口的鴨脷洲島交通流量日益增加，鴨脷洲橋道已

不勝負荷。本會要求政府積極研究興建第二條連接鴨脷洲與香港仔的

通道。」  

 

3. 按照南區區議會會議常規（ 2008–2011）第 18 條，南區區議

會主席同意將有關議題納入南區區議會第二十三次會議的議程。運輸

署對有關建議的回應如下：  

 

「鴨脷洲大橋南北行的設計流量均約為每小時2,600架次，最高車流

量是北行線於早上繁忙時段，約為1,500架次。政府會密切監察交通

狀況，作出適當對應措施。」 

 

徵詢意見  

 

4. 請各議員就上述動發表意見及進行討論。  

 

南區區議會秘書處  

2011 年 7 月  


